



Papeete, le lundi 22 avril 2013

La honte !

Tandis qu'une moitié des électeurs se réjouissait de la victoire de leur idole, l'autre moitié était stupéfiée, incrédule : le chef du Tahoeraa largement en tête au premier tour. Un homme plusieurs fois condamné par la justice, qui pourrait se retrouver en prison avant la fin de l'année et diriger le pays depuis sa cellule à Nuutania !

Si ce cauchemar se confirme au second tour, tous les Polynésiens rougiront de honte à la lecture des titres de la presse nationale et régionale qui ne manqueront pas d'étaler ses trop nombreux exploits. Hombo, le GIP, le service d'espionnage, les morts du Tahiti Nui 4, les sushi, l'OPT, les emplois fictifs, la liste est loin d'être close sans oublier une corruption contagieuse. Le retour de la honte.

L'UPLD n'est pas sans reproches. L'opposition lui reproche particulièrement l'obsession indépendantiste de son président. M. Temaru n'a pas assez expliqué son projet à commencer par la distinction entre la réinscription sur la liste des pays à décoloniser pour laquelle il s'est entièrement impliqué et l'accession à la souveraineté par voie référendaire. Car, contrairement à ce qu'affirme l'opposition, sa démarche n'aboutissait pas à une rupture de la relation Pays-Etat. C'est tout le contraire avec la mise en place d'un contrat de développement avec l'Etat dont le but est essentiellement de permettre à notre pays de vivre de son travail et de mettre fin à la politique de la main tendue. Tous les Polynésiens devraient en être fiers. Il n'a jamais été question de rompre les relations avec la France et nous parlerons toujours français !

La majorité UPLD n'a pas à rougir de son bilan, bien au contraire, surtout dans le contexte d'une instabilité politique longue de 9 années déclenchée par le Tahoeraa. Pour la première fois depuis sa création, notre compagnie aérienne sort du rouge, timidement, mais c'est un début. Le gouvernement Temaru s'est attaqué au redressement des comptes du pays sans pour autant céder à toutes les recommandations du rapport Bolliet. Il a su conserver notre délégation de Paris et notre banque Socredo que lui réclamait le gouvernement UMP. Il a ouvert des relations avec l'extérieur, comme le projet aquacole avec une société chinoise, il s'attaque aux dysfonctionnements nombreux de l'hôpital voulu par M. Flosse, il a réussi après des années de moquerie de faire reconnaître l'importance du secteur primaire : nourrir notre population avec les ressources du terroir et de notre mer...

Enfin, et ce n'est pas sans importance, M. Temaru est un homme foncièrement honnête, il n'attirera pas la honte sur notre fenua et mettra en valeur les qualités humaines de notre peuple ma'ohi. C'est une illusion de croire qu'un homme condamné pour ses nombreuses déviances va changer à 82 ans passés, c'est une erreur d'imaginer qu'il serait en harmonie avec son époque.

Car : 2851